



Zaragoza, 2 de octubre de 2023

Corazones fervientes, pies en camino (Cf. Lc 24, 13-35)

Queridas Hermanas, Comunidades, Agentes de Pastoral y Animación Misionera y todos los que hacéis camino, soñando con nuevas **veredas**.

Desde la misión de la Iglesia, Evangelizar, y como Congregación asumimos que es el mismo Jesús quien nos invita a ponernos en camino y a salir de nuestros espacios de confort, para acercarnos a todos, especialmente a los que no conocen la Buena Noticia del amor de Dios.

El mes de octubre nos presenta acontecimientos importantes en nuestro recorrido en la fe, tales como la Primera Sesión de la XVI Asamblea General Ordinaria del Sínodo de los Obispos, del 4 al 29. También el día 4 se dará clausura al Tiempo de la Creación con la presentación de la Exhortación Apostólica "Laudate Deum".

DOMUND, 22 OCTUBRE JORNADA MUNDIAL DE LAS MISIONES

"Corazones ardientes, pies en camino"

El lema de este año nos recuerda que solo el encuentro con el Resucitado ilumina nuestra vida y hace arder nuestro corazón.

De nuestro encuentro personal con Cristo que abre nuestros ojos y nos mueve a la acción, nos ponemos en camino llevando el Evangelio a todas partes, disponiendo nuestros; Corazones que arden al escuchar la palabra.

Ojos abiertos que miran y reconocen.

Pies abriendo veredas al encuentro del otro.

SÉ CREATIVO y da contenido a este mes de octubre a través de estas u otras propuestas:

Primera semana – REFLEXIÓN.

Organiza esta semana visualizando el vídeo y los materiales elaborados para esta jornada, y que os adjunto. Compártela en tu comunidad o en tus grupos.

Vídeo

https://youtu.be/UpBcrs8Qf64?si=KI_7pXPB7PYza1gX

Segunda semana – ORACIÓN.

Prepara un espacio de oración haciendo la Experiencia del Salz, recordando al Padre Juan Bonal en su encuentro personal con la Palabra que hacía arder su corazón e iluminaba su vida.

Tercera semana – SOLIDARIDAD Y CARIDAD.

Realiza un gesto solidario como Comunidad, como grupo en el que compartáis algo con alguien que lo necesita, que al hacerlo en el nombre de Cristo es ya un acto cristiano misionero.

Cuarta semana – TESTIMONIO

Para dar fruto debemos permanecer unidos a Él (Cf. Juan 15, 4-9), Que nuestra vida sea nuestro mensaje.

Gracias a todos y sigamos haciendo **vereda** "salgamos con los corazones ardientes, con los ojos abiertos, los pies en camino, para encender otros corazones con la Palabra de Dios...en este servicio en el que se concreta nuestra misión de **Evangelizar con nuestra vida, con nuestra presencia, cuidando de la vida** desde nuestra Identidad Carismática Santa Ana.

Un abrazo

Hna. Mª Pilar Omella Griñón y Consejo Ámbitos de Pastoral y Animación y Ministerio Pastoral de Educación



Ministerio Pastoral de Educación, Ámbito de Pastoral y Animación Misionera C/ Madre Ràfols, 13. 50004 Zaragoza (España) delegeducacion 19@gmail.com

<u>piliomella22@gmail.com</u> Teléfono: 976 456538/699074298